

# 6

## CLAUSURA





org

## [A. Ernesto Gómez Rodríguez]

Buenas tardes a todas y a todos. Vamos a proceder a la clausura de estas Jornadas y lo haremos muy brevemente para no alargar más vuestros esfuerzos en un fin de semana tan radiante.

Que la organización del centro escolar es una cuestión tan interesante como complicada, es algo que ya sabíamos; aquí ha quedado claramente manifiesto y todas las intervenciones lo han subrayado. La administración educativa, representada por la Consejera y la Directora General de Ordenación, ha puesto de manifiesto su voluntad de pilotar un modelo de organización escolar que contribuya a dar respuesta a los difíciles retos de nuestra cambiante sociedad. Un modelo de organización escolar que sirva para el futuro, tanto para tiempos de crisis, como de bonanza que seguro vendrán.

Aquí se ha señalado que el nuevo modelo organizativo que adopten nuestros centros escolares deberá contemplar entre otras premisas irrenunciables: la autonomía, la corresponsabilidad, la potenciación de los equipos directivos, la flexibilidad, la revisión de la formación permanente del profesorado...

Desde el Consejo Escolar nos congratulamos por abrir este interesante debate y reto en el que tanto nos jugamos y agradecemos a todos y todas vuestra participación en las X Jornadas. Muchas gracias

